## グロー/ ジレ・アピール 2021

## ハンセン病に対するスティグマ(社会的烙印)と差別をなくすために 国際労働組合総連合:ITUC

国際労働組合総連合として、私たちの使命はすべての働く人たちの権利と利益を守り、促進することです。

ハンセン病は完治する病気ですが、古い認識に基づいた偏見と差別が今も根強く残っています。

ハンセン病に対するスティグマは、回復者を職場から追いやってきました。 働く意欲や情熱がありながらも、道は閉ざされたままです。 家族ですら、そのように感じることもあります。

国際労働基準は、労働と雇用に関する差別待遇を廃止するよう求めています。

ITUCは、自らの生活のために働こうというハンセン病当事者の方々を応援します。平等と反差別は私たちの信念です。

私たちは、一人一人が、その尊厳と公平さを尊重され働くための権利を支持します。





国際労働組合総連合(ITUC) 書記長 シャラン・バロウ



经川岗

WHOハンセン病制圧大使 日本財団 会長 笹川 陽平

## 以下の163か国332の労働組合を代表して

	Afganistan	Albania	Algeria	Angola	Antigua and Barbuda	Argentina	Armenia	Australia	Austria	Azerbaijan
	Bahrain	Bangladesh	Barbados	Belarus	Belgium	Belize	Benin	Bermuda	Bonaire	Bosnia-Herzegovina
	Botswana	Brazil	Bulgaria	Burkina Faso	Burundi	Cambodia	Cameroon	Canada	Cape Verde	Central African Republic
	Chad	Chile	Colombia	Comoros	Congo	Congo, DRO	Cook Islands	Costa Rica	Côte d'Ivoire	Croatia
	Curaçao	Cyprus	Czech Republic	Denmark	Djibouti	Dominica	Dominican Republic	Ecuador	Egypt	El Salvador
	Eritrea	Estonia	Ethiopia	Fiji	Finland	France	French Polynesia	Gabon	Georgia	Germany
	Ghana	Great Britain	Greece	Grenada	Guatemala	Guinea	Guinea-Bissau	Haiti	Honduras	Hong Kong SAR, China
	Hungary	Iceland	India	Indonesia	Iraq	Ireland	Israel	Italy	Japan	Jordan
ı	Kazakhstan	Kenya	Kiribati	Korea, South	Kosovo	Kuwait	Latvia, Republic of	Lesotho	Liberia	Liechtenstein
	Lithuania, Republic of	Luxembourg	Macedonia, The Former Yugoslav Rep. of	Madagascar	Malawi	Malaysia	Mali	Malta	Mauritania	Mauritius
	Mexico	Moldova	Mongolia	Montenegro, Republic of	Morocco	Mozambique	Myanmar	Namibia	Nepal	Netherlands
New Caledonia		a New Zealand	Nicaragua	Niger	Nigeria	Norway	Oman	Pakistan	Palestine	Panama
Paraguay		Peru	Philippines	Poland	Portugal	Romania	Russian Federation	Rwanda	Saint Lucia	Samoa
	San Marino	Sao Tome and Principe	Senegal	Serbia	Sierra Leone	Singapore	Slovakia	Somalia	South Africa	Spain
	Sri Lanka	Sudan	Surinam	Swaziland	Sweden	Switzerland	Taiwan, ROC	Tanzania	Thailand	Togo
Т	onga	Trinidad and Tunisia Tobago	Turkey	Uganda	Ukraine	USA Vanuatu	Vatican	Venezuela	Yemen Zambia	a Zimbabwe

**グローバル・アピール**は、ハンセン病の患者、回復者、その家族たちが今なお直面し続けている偏見や差別をなくすことを広く訴えるための取り組みです。

2006年にWHOハンセン病制圧大使、日本財団会長の笹川陽平によって始められたこの取り組みは、毎年1月の世界ハンセン病の日にあわせ、異なる分野の影響力のある個人や組織からの賛同を得て、ハンセン病差別撤廃のメッセージを発信してきました。第16回目となるグローバル・アピール2021は、2021年1月31日にオンラインで発表されました。 gasasakawa.org

**笹川ハンセン病イニシアチブ**は、ハンセン病が問題とならない社会の実現を目指し、WHOハンセン病制圧大使、笹川保健財団、日本財団が戦略的に連携して実施するプログラムです。